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Alors, quels sont les sujets que vous aimez le plus enseigner et pourquoi? 

Je suis l’enseignante de français au secondaire. Donc, j’enseigne le français aux sept, huit, neuf, dix, onze 

et douzième année. J’adore enseigner le français, la littérature, la grammaire, l’orthographe. J’adore ça. 

J’adore ça parce que ce sont mes forces et parce que je trouve qu’il est très important de savoir bien 

écrire.    

Et que souhaitez‐vous ajouter à votre salle de classe et pourquoi? 

J’aimerais ajouter…. 

Comme des livres ou des…. 

Il n’y a jamais assez de livres. J’aimerais ajouter des canapés.  Des canapés pour des poufs, des chaises 

longues pour faire un coin de lecture pour que les élèves s’installent confortablement et lisent.   

J’aime ça. Qui aide à maintenir l’école en bon fonctionnement? Expliquez, s’il vous plaît.  

Tout le monde. C’est la collaboration de tout le monde, c’est les parents, c’est la direction, ce sont les 

élèves, ce sont les enseignants, les aide élèves. Donc, l’école ne fonctionne pas bien sans la collaboration 

de tout le monde. Mais, dans notre école ce sont les élèves qui ont des avantages qu’ils savent qu’ils 

vont perdre s’ils ne respectent pas très bien les règles. Alors, ils s’autogèrent.  Et donc, notre école est 

très respectueuse pour ça parce que les élèves veulent garder les avantages de l’école qu’ils ont.    

Si vous pouvez changer n’importe quoi dans votre école (comme taille, nombre d’enseignant, etc.), 

que serait‐il et pourquoi? 

J’aimerais changer la taille du secondaire. J’aimerais rajouter des salles pour les travaux pratiques, 

j’aimerais rajouter une cuisine, j’aimerais un salon ou les élèves pourraientt se rencontrer pour lire, 

discuter. Donc, j’aimerais rajouter une aile secondaire.  

Et finalement, pourquoi êtes‐vous devenu enseignant? 

J’ai toujours été enseignante. J’ai enseigné à l’université, j’ai enseigné le samedi matin aux adultes. J’ai 

toujours voulu être enseignant depuis que j’ai cinq ans. Donc, c’était un rêve.  

Merci beaucoup.  

De rien!  


